

Menschen bei Beil



Matthias Mücke

Neu bei BeilBau: Duales Studium zum Maurer plus Bachelor of Engineering

Im vergangenen Jahr wurden wir durch die Initiativbewerbung unseres neuen Mitarbeiters Matthias Mücke auf ein innovatives Ausbildungskonzept aufmerksam: das Modell des Dualen Studiums, das während der 4,5-jährigen Ausbildungsdauer die praktische Lehre im Unternehmen mit Theorieblöcken an der Technischen Hochschule kombiniert. Dadurch kommt ein wertvoller Praxisbezug hinzu, der gerade handwerklich begabten Studenten häufig beim reinen Hochschulstudium fehlt.

Bereits seit dem Kindesalter üben Baustellen eine große Faszination auf den 22-jährigen Matthias Mücke aus. So stand für ihn schon früh fest, dass er einen technischen Beruf in Zusammenhang mit der Baubranche ausüben wollte. Als er im Laufe der letzten Jahre durch einen Schulvortrag von der Möglichkeit des Dualen Studiums erfuhr, verfolgten auch

seine Bedenken hinsichtlich des fehlenden Praxisbezuges eines normalen Studiums und sein Entschluss den Studiengang Bauingenieurwesen zu belegen, reifte heran.

Rasch überzeugte uns Matthias Mücke während des Bewerbungsgesprächs von den Vorteilen, die das Duale Studium sowohl für den Studierenden als auch für den Lehrbetrieb bringt: praktische Ergänzung des theoretisch Erlernten sowie – neben der Arbeitskraft eines regulären Lehrlings – auch aktuelle theoretische Erkenntnisse aus der Wissenschaft für den Betrieb. So unterzeichneten wir nach der gemeinsamen Besichtigung einiger Baustellen den Ausbildungsvertrag, der eine Ausbildung als Maurer und eine Vereinbarung über das duale Studium umfasst.

Seit September 2012 ist unser dualer Student mit großem Engagement auf verschiedenen Baustellen im Einsatz und wird den theoretischen Teil der Ausbildung an der TH Nürnberg Georg Simon Ohm im Oktober 2013 beginnen.

Nach Abschluss seines Studiums darf sich Matthias Mücke Bachelor of Engineering nennen und hat gleichzeitig den Ausbildungsberuf des Maurers absolviert.

